

14.09.2014

- [3.Mannschaft](#)
- [Bezirksliga](#)

## **Erster Punkt in der Bezirksliga**

Spielbericht von Bernd Schumacher:

Zum ersten Spiel in der Bezirksliga startete die neu formierte 3. Mannschaft mit gemischten Gefühlen nach Süchteln zur 1. Mannschaft der dortigen Schachfreunde.

Nachdem sich Thomas und sein Gegner schnell auf Remis einigten folgte etwa zwei Stunden später der schnelle und souverän herausgespielte Sieg von Rembrand. Dieses 1 1/2 zu 1/2 beruhigte die anderen Spieler offensichtlich, wenngleich zu diesem Zeitpunkt Matthias etwas defensiver dastand, Georgi zwar einen Bauern weniger hatte, dafür aber etwas mehr Druck ausüben konnte und Kevin sich mit seinem Gegner im Defensivspiel duellierte. Bei Bernd brannte nichts an, doch Benjamin mußte sich dem ca 350 DWZ-Punkten besseren Gegner schließlich nach tapferem Kampf geschlagen geben. Gut, dass gerade zu diesem Zeitpunkt Dennis seine Partie gewann. Bernd einigte sich schließlich auf Remis, bevor Kevin seinen Punkt nach Hause holte und damit für uns den vierten Punkt. Matthias kämpfte noch hartnäckig, mußte sich aber schließlich einem Mehr- und Freibauern beugen, so dass es 4:3 hieß. Georgi kam in Zeitnot und konnte die Partie letztendlich nicht für sich entscheiden bzw. remis halten. So stand es am Ende wohl gerecht 4:4 - kein schlechter Einstand in diese Liga.

- [3. Mannschaft 2014/15](#)